

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Aqidah erat hubungannya dengan akhlak, karena akhlak tersarikan dari akidah dan pancaran dirinya. Oleh karena itu jika seorang beraqidah dengan benar, maka akhlak nya pun akan benar, baik, dan lurus.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis di SMA Negeri 2 Kampung Rakyat Desa Perkebunan Teluk Panji Kecamatan Kampung Rakyat Kabupaten Labuhan Batu Selatan dapat disimpulkan di bawah:

1. Identitas pembelajaran aqidah di SMA Negeri 2 Kampung Rakyat diterapkan dengan sebaik-baiknya mengukur jati diri siswa dengan mengasa pengetahuan pelajar dengan menerapkan dasar awal pembelajaran. terutama pada siswa, ini bukan hanya sebagai pengetahuan saja akan tetapi aqidah memastikan kualitas suatu agama juga jalan masa depan seorang kedepannya. Tapi jika mereka yang tidak memahami aqidah pasti jalan yang akan ditempu akan berliku-liku. Adapun identitas siswa dalam pembelajaran aqidah mampu mengubah menjadi lebih baik. Ketepatan guru dalam memilih metode dalam suatu pembelajaran dapat menghasilkan pembelajaran yang efektif dengan tercapainya tujuan yang diinginkan sehingga pencapaian hasil pembelajaran dapat optimal.
2. Ideologisasi pembelajaran aqidah di SMA Negeri 2 Kampung Rakyat sudah dibilang cukup baik, Pembelajaran aqidah terhadap siswa sudah berjalan dengan efektif karena lingkungan sekolah juga mendukung serta para guru yang membidangi studi pelajaran aqidah mengajar dengan baik dan semaksimal siswa untuk memahi pembelajaran tersebut. harapan SMA Negeri 2 Kampung Rakyat agar dapat meneruskan untuk menjaga kebersamaan dan kerjasama antara guru melalui kegiatan pelatihan yang intensif. Dan apa bila pijakan itu lemah maka semua nya akan rusak ,maka dari pada itu penting nya peranan guru di lingkungan sekolah sangat penting guna untuk meningkat kan pemahaman siswa tentang aqidah. Upaya dalam penanaman aqidah siswa di SMA Negeri 2 Kampung Rakyat

banyak memberi motivasi mengenai pembelajaran aqidah, menerapkan kegiatan diluar sekolah untuk menambahkan wawasan luas dan pengetahuan seperti kegiatan ceramah, sholat berjamaah, ekstrakurikuler dan banyak lagi. Dan penanaman pembelajaran aqidah berdampak positif terhadap para pelajar.

B. Saran

Kita sebagai manusia hendaknya berfikir secara menyeluruh atas apa yang kita yakini atau kita percayai dalam menapaki kehidupan ini. Banyak keyakinan atau kepercayaan dalam kehidupan manusia, namun kita harus memilih mana yang akan kita pilih sebagai Tuhan yang kita sembah. Islam adalah agama yang paling sempurna yang dibawa oleh Rasulullah SAW dari zaman kegelapan hingga zaman terang benderang. Hendaknya kita juga mengetahui bahwa segala sesuatu yang di dunia akan berakhir, dan akan ada kehidupan yang abadi.setelah kematian nanti yaitu akhirat. Semua yang telah kita kerjakan dan kita lakukan di dunia akandimintai pertanggung jawaban diakhirat nanti oleh Allah SWT, maka dari itu kita harus menyiapkan bekal menghadapi kematian dengan sebaik-baiknya.

Berdasarkan kesimpulan yang telah disimpulkan diatas, peneliti menyarankan:

1. Untuk guru

Guru diharapkan bisa menjadikan suatu contoh tauladan yang baik terhadap siswa di lingkungan sekolah, sebab panutan seseorang siswa yaitu guru.

2. Untuk peneliti

Untuk peneliti juga ingin melaksanakan penelitian yang persis yang hendaknya hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai panduan, dimana penelitian ini ada bayak terdapat kekurangan yang terletak di dalam penelitian yang manah disumberkan sebagai bahan refleksi demi untuk menyempurnakan penelitian selanjutnya.

3. Untuk sekolah

Dapat digunakan sebagai suatu masukan dan bahan pertimbangan dalam mengambil suatu kebijakan pada prilaku siswa.